



Colombiana **Ecopetrol** reporta nuevo ataque y válvulas ilícitas en oleoducto Caño Limón-Coveñas



Reuters

mié, 22 de marzo de 2023, 4:10 p. m. GMT-5 · 2 min de lectura



1 / 2

Colombiana Ecopetrol reporta nuevo ataque y válvulas ilícitas en oleoducto Caño Limón-Coveñas

Foto de archivo. Vista aérea del río colombiano Gibraltar contaminado con petróleo por un ataque al oleoducto Caño Limón-Coveñas en el departamento de Norte de Santander

BOGOTÁ, 22 mar (Reuters) - El oleoducto colombiano Caño Limón-Coveñas fue blanco de un ataque con explosivos en el noreste del país elevando a cinco los atentados contra la tubería en lo que va del año, informó el miércoles Cenit, la filial de **Ecopetrol** dedicada al transporte de hidrocarburos.

Cenit también reportó el hallazgo de dos válvulas ilícitas instaladas en el oleoducto para el robo de crudo en lo transcurrido del 2023.

El atentado se registró el martes en zona rural del municipio Saravena, en el departamento de Arauca, cerca de la frontera con Venezuela.

"El evento está siendo atendido por personal técnico de Cenit", dijo un comunicado.

"Los atentados y la instalación de válvulas ilícitas para hurtar hidrocarburos ocasionan derrames de crudo que afectan quebradas, ríos, suelos, capa vegetal, parcelas y cultivos, cuya limpieza y recuperación se dificulta por los continuos hostigamientos de los grupos armados ilegales a las cuadrillas de trabajo que realizan estas actividades", agregó.

El bombeo de petróleo por el oleoducto estaba detenido para su reparación antes del ataque del martes, dijo un portavoz de **Ecopetrol** quien explicó que la reanudación dependerá de que las Fuerzas Militares aseguren la zona y se concluyan los arreglos.

La filial de **Ecopetrol** no atribuyó el ataque a ninguna organización, pero según las Fuerzas Militares en la zona tienen presencia guerrilleros del Ejército de Liberación Nacional y disidencias de las FARC que se anartaron de un acuerdo de paz firmado en 2016 para poner

MÁS POPULARES

Fallece la actriz mexicana Rebecca Jones en Ciudad de México



The Independent · 2 min de lectura

Pablo Lyle enfrenta nueva demanda de la familia de Ricardo Hernández



El Universal · 3 min de lectura

Los grandes amores de Rebecca Jones: Zurita y Camacho



El Universal · 4 min de lectura

Yalitza Aparicio usa maxifalda perfecta que estiliza y achica cintura



El Universal · 2 min de lectura

Esta criatura de la mitología francesa es real y una nueva especie animal. Conoce al 'gato-...



El Nuevo Herald · 3 min de lectura

instancias de las FARC que se apartaron de un acuerdo de paz firmado en 2016 para poner fin a un conflicto armado de más de medio siglo que ha dejado 450.000 muertos.

Durante 2022 el Oleoducto Caño Limón-Coveñas, de 773 kilómetros de longitud y con capacidad para transportar hasta 210.000 barriles diarios de crudo, fue blanco de 13 ataques, algunos de los cuales provocaron incendios y contaminación de ríos y quebradas, según estadísticas de Cenit.

(Reporte de Luis Jaime Acosta, editado por Nelson Bocanegra)

Nuestro objetivo es crear un lugar seguro y atractivo para que los usuarios se conecten en relación con sus intereses. Para mejorar la experiencia de nuestra comunidad, suspenderemos temporalmente los comentarios en los artículos.

HISTORIAS MÁS RECIENTES



Valora

MinHacienda Colombia rechaza declaraciones sobre “politización” de **Ecopetrol**

Vea más en: Valora Analitik El ministro de Hacienda de Colombia, José Antonio Ocampo, rechazó las declaraciones que emitió el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, en el medio de comunicación Financial Times, acerca de que se ha politizado **Ecopetrol** y solicitó proteger la empresa. Enlace: MinHacienda...

hace 16 horas



Valora

Bayón de **Ecopetrol** advierte que la empresa “se ha politizado” y pide protegerla

Vea más en: Valora Analitik El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, aseguró que la empresa “se ha politizado”, por lo cual pidió protegerla. Enlace: Bayón de **Ecopetrol** advierte que la empresa “se ha politizado” y pide protegerla publicado en Valora Analitik - Noticias económicas, políticas, bursátiles y...

hace 2 días



Anuncio • EUDE

Becas del 75% en maestrías online europeas

Maestrías en línea de negocios con título europeo con Beca del 75%



The Independent

AP EXPLICA: cómo Colombia sometería al narco a la justicia

El presidente colombiano Gustavo Petro ambiciona someter a la justicia a las bandas criminales dedicadas en su mayoría al narcotráfico, en un intento por desescalar la violencia que aqueja a casi todo el país, ofreciéndoles pasar pocos años en la cárcel y una parte de los bienes que declaren a cambio de...

hace 10 horas



Valora

Libertad y Orden: el mensaje de algunos gobernadores al presidente Petro

Vea más en: Valora Analitik En la últimas horas ha circulado la imagen del escudo de Colombia en las redes sociales, en el que se resaltaba el mensaje de “libertad y orden”. Enlace: Libertad y Orden: el mensaje de algunos gobernadores al presidente Petro publicado en Valora Analitik - Noticias económica...

hace 2 días



EFE Latam

Lindsay Lohan, última famosa imputada en EE.UU. por promocionar criptoactivos

Nueva York, 22 mar (EFE).- La actriz Lindsay Lohan se convirtió este miércoles en la última celebridad en ser imputada y multada por el regulador de Estados Unidos por promocionar criptoactivos en las redes sociales sin divulgar que se trataba de un patrocinio ni la compensación que recibió.

hace 8 horas



Anuncio • iFOREX

Aprenda a invertir desde casa

Obtenga las herramientas educativas de iFOREX para aprender a invertir en línea



Valora

Encuesta Datexco: en marzo subió aprobación del presidente Gustavo Petro en Colombia

Vea más en: Valora Analitik Una nueva entrega de la encuesta Opinómetro de Datexco, indica que hubo una mejora en la percepción de gestión del presidente, Gustavo Petro. Enlace: Encuesta Datexco: en marzo subió aprobación del presidente Gustavo Petro en Colombia publicado en Valora Analitik - ...

hace un día



Euronews Videos

El Parlamento de Uganda aprueba castigar la homosexualidad con la pena de muerte

El Legislativo da luz verde a un proyecto de ley que castiga con 10 años de cárcel a las personas que sostengan relaciones homosexuales e introduce la pena de muerte por los delitos de "homosexualidad agravada". El presidente deberá ratificar la norma.

hace 15 horas



Kameraone

Once heridos en accidente de carnaval en India

El 21 de marzo, en Ajmer, India, al menos 11 personas resultaron heridas en un recinto ferial. Uno de los cables de un paseo se rompió e hizo caer a los participantes desde una altura de 10 metros. Un funcionario dijo que los heridos están "siendo atendidos en el hospital gubernamental JLN y están fuera...

hace 10 horas



Anuncio • deriv.com

Haz las cosas que te gustan de una vez

Con DBot de Deriv, puedes celebrar los goles y anotar tus operaciones al mismo tiempo.



The Independent

La costosa guerra contra las pandillas en El Salvador

Hace un año, el presidente salvadoreño Nayib Bukele suspendió los derechos constitucionales y comenzó una ofensiva con todo contra las pandillas

hace 10 horas



Animal Político

Simpatizantes de AMLO instalan plantón fuera de la Suprema Corte; exigen la renuncia de la ministra Piña

La protesta ocurre tan sólo tres días después de que simpatizantes del presidente López Obrador también quemaron una figura de cartón y tela con la imagen de la ministra Piña durante el evento en el Zócalo capitalino por la expropiación petrolera, acción que fue condenada por activistas y políticos.

hace 2 días



Newsweek

Roger Waters enturbia aún más las aguas de la guerra

¿Q qué dijo Roger Waters en el Consejo de Seguridad de la ONU? Antes de hablar...

hace un día



The Independent

Avión de combate ruso intercepta dos bombarderos nucleares estadounidenses sobre el mar Báltico

Rusia afirma haber enviado uno de sus aviones de combate a interceptar un par de bombarderos nucleares estadounidenses sobre el Mar Báltico.

hace un día



El Nuevo Herald

Un republicano de alto rango advierte de que una posible detención de Trump haría "estallar" EEUU

Esto fue lo que dijo el senador republicano Lindsey Graham.

hace un día



Yahoo Noticias

El apoyo de AMLO a Donald Trump que muestra una doble cara y una total ignorancia

AMLO salió no solo hizo lo que tanto critica que le hagan, sino que salió en defensa de Trump con un argumento mentiroso que además refleja mucha ignorancia del tema.

hace 7 horas



The Independent

Rusia y Ucrania dan versiones contradictorias sobre ataque

Funcionarios rusos y ucranianos dan versiones contradictorias sobre lo que pareció ser un ataque contra misiles de crucero rusos transportados por tren en la ocupada península ucraniana de Crimea

hace un día



EFE Latam

México no enviará a su canciller, Marcelo Ebrard, a la Cumbre Iberoamericana

Ciudad de México, 21 mar (EFE).- El canciller Marcelo Ebrard no acudirá a la Cumbre Iberoamericana en



representación de México y en su lugar asistirá el subsecretario para América Latina y el Caribe, Maximiliano Reyes, informaron este martes a EFE fuentes de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE).

hace un día



EFE Latam

Filipinas anunciará de manera inminente la ubicación de las bases para EEUU

Manila, 22 mar (EFE).- El presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos Jr., adelantó este miércoles que pronto su país desvelará a qué cuatro bases militares dentro del archipiélago tendrá acceso EE.UU., que podría posicionar sus tropas cerca de Taiwán para contener los movimientos de China en la región.

hace un día



El Universal

Renuncia Arturo Zamora al PRI

CIUDAD DE MÉXICO, marzo 21 (EL UNIVERSAL).- A través de un video, el exsenador y exdiputado federal por el PRI, Arturo Zamora Jiménez, quien también fue alcalde de Zapopan y secretario general de Gobierno de Jalisco al inicio del mandato de Aristóteles Sandoval, renunció al PRI y adelantó su regreso ...

hace 2 días



LA NACION

Milei, un peligro que crece

La historia reciente de la política argentina está cargada de casos de dirigentes que parecían desquiciados y que, al final, fueron desquiciados cuando llegaron al poder

hace un día



EFE Latam

Corea del Norte dispara varios misiles de crucero desde su costa nororiental

Seúl, 22 mar (EFE).- Corea del Norte lanzó hoy varios misiles de crucero desde su costa nororiental, en lo que parece ser otra réplica a las maniobras que estos días realizan Seúl y Washington en el sur de la península.

hace 20 horas



Anuncio • EUDE

Becas del 75% en maestrías online europeas

Maestrías en línea de negocios con título europeo con Beca del 75%



EFE Latam

Miles de migrantes buscan salir en avión de la frontera sur de México

Tapachula (México), 21 mar (EFE).- Miles de migrantes llegaron este martes a las oficinas del Instituto Nacional de Migración (INM) en Tapachula, en la frontera sur de México, para solicitar un permiso que les permita viajar en avión a la capital mexicana o a un estado limítrofe con Estados Unidos.

hace un día



amenazas a la Democracia

LA NACION

Cristina Kirchner: "No me importa si me van a meter presa"

La vicepresidenta cerró el foro del Grupo de Puebla junto a expresidentes y juristas de Iberoamérica que denunciaron un intento de proscripción y "magnicidio civil" en su contra